



Débat public sur le devenir de la filière automobile en Sarthe

**Le 16 décembre 2024
à 19h30**

**à la salle des fêtes
de la Suze-sur-Sarthe**

Se sont joints
à cette initiative plu-
sieurs partis politiques
sarthois tels que le PCF,
le groupe CES, EELV,
LFI et le PS.

L'objectif affiché vise un
« vrai débat public contradictoire », sur le devenir de
près de 10 000 salariés Sarthois qui travaillent pour l'industrie
automobile, avec les salariés concernés, les populations, les
organisations syndicales, les représentants du Medef, de l'UIMM, les
directions d'entreprises, les députés, les élus politiques, les
maires des communes sarthoises.



Chacun disposera d'un temps de parole identique pour exprimer son
analyse, ses propositions avec un aller/retour dans la salle pour
permettre à la population et aux salariés présents d'intervenir.

Cette initiative peut être une opportunité pour que l'on puisse exprimer notre
analyse de la situation, nos critiques, nos propositions en pointant les respon-
sabilités des directions d'entreprises qui délocalisent à tour de bras et des poli-
tiques qui concèdent toujours plus de fonds publics sans conditionnalité.

CGT